



## Nach WHO-Angaben: Covid-19 nicht tödlicher als Influenza

### Description

Die WHO hat im Rahmen einer Sondersitzung des 34-köpfigen Exekutivrats Anfang Oktober 2020 (indirekt) bestätigt, was viele Experten und Studien seit etlichen Monaten sagen (siehe z.B. [hier](#) und [hier!](#)): Die vom Coronavirus Sars-Cov-2 ausgelöste Krankheit Covid-19 ist nicht tödlicher oder gefährlicher als die saisonale Grippe.

Laut Michael Ryan, WHO-Leiter für Notfälle, ist davon auszugehen, dass bereits etwa zehn Prozent der Weltbevölkerung mit Sars-Cov-2 infiziert sind. Die Zahl der offiziell anerkannten Fälle beträgt etwa 35 Millionen. Margaret Harris, Sprecherin der WHO, bestätigte die Zahl, sie basiere auf dem Mittelwert der Ergebnisse aller breit angelegten, weltweit durchgeführten Seroprävalenzstudien.

Die Weltbevölkerung beträgt etwa 7,8 Milliarden Menschen. Wenn davon zehn Prozent infiziert wurden, kommt man auf 780 Millionen Fälle. Die Zahl der Todesfälle, die weltweit auf Sars-Cov-2-Infektionen zurückgeführt werden, beläuft sich auf gut eine Million. Das ergibt eine Infektionstodesrate (IFR) von etwa 0,14%, was sich im Einklang mit den Zahlen einer saisonalen Grippe befindet. Tatsächlich dürfte angesichts der herrschenden Meldepraxis die Infektionssterblichkeit sogar niedriger als 0,14% liegen, da gewöhnlich nicht sorgfältig unterschieden wird zwischen „an oder mit Corona“ gestorben.

Eine solche IFR ist fast 25 mal niedriger als der „vorläufige Wert“, den die WHO im März ausgerufen hatte (3,4%). Diese Zahl wurde aber all den Modellen zugrundegelegt, die zur Rechtfertigung der Lockdowns und anderer Maßnahmen verwendet wurden.

Auf das WHO-Video mit Dr. Ryans Äußerungen kann so zugegriffen werden: Klicken Sie auf diesen [Link](#), wählen „Session 1“ aus und springen zum Zeitpunkt „1:01:33“. Hier finden Sie u.a. das Originalzitat: „Unseren aktuell besten Schätzungen zufolge könnten etwa zehn Prozent der Weltbevölkerung bereits mit dem Virus infiziert sein. Dies variiert je nach Land, es variiert von Stadt zu Land, es variiert zwischen verschiedenen Gruppen.“

(Die Dunkelziffer kommt nach den vorgelegten Zahlen übrigens auf 22.)

Quellen:

[Die unerwünschte Wahrheit](#)

[WHO \(Accidentally\) Confirms Covid is No More Dangerous Than Flu](#)